

Ecopetrol espera darle \$53 billones a la Nación

Publicado en 08/11/2023 8:09 pm

NACIÓN



Las modificaciones, explicó Ricardo Roa, serán para garantizar una mayor participación de mujeres en la Junta Directiva y reducir la exigencia de años de experiencia.

Compartir   

En otra jugadita se cambiarán requisitos para la Junta.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, señaló que la empresa tiene expectativas de cerrar el año con transferencias para la Nación del orden de \$53 billones, incluyendo lo que le deja por el pago de impuestos, además de unos dividendos cercanos a \$18 billones para sus accionistas. Advirtió que la reforma tributaria impactará en \$3,6 billones los resultados operativos.

A pesar de una producción récord de 741.000 barriles diarios, cifra que no se alcanzaba desde el último trimestre de 2015, la petrolera estatal reportó una caída en el Ebitda de \$14,5 billones, al igual que una disminución de \$10,8 billones en la utilidad con corte al tercer trimestre de 2023.

“La realidad económica se justifica en una diferencia que estamos reportando en precio de prácticamente US\$21 por barril menos. A esto le podemos sumar otros elementos como la inflación, que genera un impacto de \$3,2 billones y también la reforma tributaria impacta en \$3,6 billones”, señaló Roa en la emisora La La FM de RCN.

El presidente de **Ecopetrol** reconoció que los resultados de la compañía dependen de los precios del dólar y del crudo en los último días del año, pero confía en mantener máximos niveles en la producción para alcanzar sus proyecciones. «Aspiramos a mantener unos niveles de producción iguales a los que estamos alcanzando, esta cifra récord», señaló.

Ricardo Roa anunció cambios estatutarios en la empresa, decisión que se oficializará próximamente en asamblea extraordinaria. «Tenemos una solicitud del accionista mayoritario de la Nación, que es el Ministerio de Hacienda, para convocar una asamblea extraordinaria de accionistas para una reorganización de la

NOTICIAS RECIENTES

ELN está jugando con la libertad de Luis Manuel Díaz

08/11/2023 9:24 pm

Asesinaron a bala al comerciante Robert Cerchar

08/11/2023 9:06 pm

Aplazan acusación contra exfiscal de Ciénaga por el caso Colmenares

08/11/2023 8:52 pm

La emoción de la música en el Teatro Cajamag

08/11/2023 6:53 pm

LE PUEDE INTERESAR



Asesinaron a bala al comerciante Robert Cerchar



Recibí llamada desde Cóbbita para que deje de hablar...



7 capturas y dos armas traumáticas incautadas



Inseguridad en carreteras: 13 conductores asesinados y 68...

< PREVIO

SIGUIENTE >

1 De 20

junta y una pequeña modificación a los estatutos». Anticipó que pueden pasar entre 45 y 50 días desde la solicitud hasta la realización de esta asamblea extraordinaria.



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
Líder en la Región

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:
Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

• Email:
gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:
Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:
NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AMI.

